



# Preciado se fue por falta de apoyo, revira PRI y PRD

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**LOS DIRIGENTES** nacionales del PRI y PRD aseguraron que las acusaciones de Jorge Luis Preciado contra el proceso del Frente Amplio por México y su renuncia al PAN se debieron a que no logró conseguir el apoyo suficiente para alcanzar su aspiración de ser candidato presidencial de la oposición.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, dijo que hay quienes no contaban con el respaldo suficiente, pero tenían "derecho a soñar".

"Venía de regidor de Manzanillo y que, pensando que podía ser el candidato para jugar el papel de responsable nacional del Frente Amplio por México y que soñaba con ser candidato de la Presidencia de la República pues también tiene hay quien tiene derecho a soñar de esa manera... Ahora que se siente decepcionado porque no veía que se fueran a cumplir sus sueños colimenses, pues renuncia al PAN", declaró.

Además, señaló que Jorge Luis Preciado ocupó diversos cargos en la política hasta nacional con ayuda de del instituto blanquiazul, partido que siempre le brindó apoyo, dijo.

El priista Alejandro Moreno Cárdenas coincidió en señalar que, según sus informes, Preciado no contaba con suficientes simpatías como aseguró al acusar que el proceso del Frente es una "farsa".

"Tengo entendido que tenía poca simpatía en la recabación de los apoyos y yo creo que lo que hay que hacer es trabajar para fortalecer el proceso. Lo que debemos es ir consolidando esta propuesta y pues cada quien decide", comentó.

En tanto, el panista Marko Cortés negó que las declaraciones de Luis Preciado sobre la senadora Xóchitl Gálvez vayan a tener algún impacto en la alianza.

Asimismo, agregó que ante cualquier ataque o denuncia que se busque fincar a la legisladora, el PAN la respaldará tal como lo hizo cuando el blanco de señalamientos fue Santiago Creel o Lilly Téllez.

## 29

Años de militancia acumuló Luis Preciado en el PAN